



園だより

年主題 「ともに」

「ワクワクするたのしい夏♪」

令和7年7月30日
学校法人 南陽学園
宮内認定こども園

園長 宇津木 純子

厳しい暑さの中でも、子どもたちは元気いっぱいです！ 連日うだるような暑さが続いておりますが、ご家庭での毎日の体調管理にご協力いただき、心より感謝申し上げます。子どもたちは暑さに負けず、毎日を元気に過ごしています。水遊びやプール遊びを思いっきり楽しみ、歓声が響き渡っています。特に3、4、5歳児は、大きなプールで遊ぶたびに動きがダイナミックになり、潜ったり、友だちや先生と水をかけ合ったりと、遊びの幅を広げています。近年は猛暑が当たり前になっていますが、熱中症には十分注意し、日陰を設けてこまめな水分補給をしながら、安全に水遊びを満喫できるよう配慮しています。0、1歳児さんもテラスでの水遊びに回数を重ねるごとに慣れ、とても楽しそうです。

今年はたくさんのカブトムシをいただき、年長組さんが餌やりや霧吹きなど、上手にお世話をしています。去年の幼虫が無事に成虫になり、命がつながっていることにも喜びを感じています。ひよこ組の可愛らしい子どもたちは、頭を寄せ合って「寝てるね」「死んでるよ？」「動いているよ！」「臭いね」と賑やかに観察していました。セミ採りも楽しみにしていますが、今年はセミの鳴き声が少ないように感じます。もしかしたら、この暑さの影響かもしれませんね。

7月は、夏ならではの楽しい経験をたくさん味わい、子どもたちの素敵な笑顔は、私たち職員にとって大きな喜びでした。しかし、体調を崩し、回復に時間がかかるお子さんもいらっしゃいました。この暑さで感染症も心配な季節ですので、皆様どうぞお気をつけてお過ごしください。

豊かな経験を通して、大きく成長する夏に！ 8月も引き続き、夏ならではの行事や豊かな自然の中で、子どもたちが多くの経験を積める魅力的な季節です。五感を使いながら、たくさんのこと学び成長してくれることを楽しみにしています。

子どもたちが今経験し感じている夏のイメージは、私たち大人の頃とは随分違っているのかもしれません。それでも、子どもたちはかけがえのない「今」を楽しみながら、心と体を大きく成長させています。そして、私たちは子どもたちの笑顔や、何気ない言葉一つひとつに心を癒され、喜びと励ましをもらっています。

地域とのつながり、そして平和への願い 25日は、熊野大社例大祭でした。年長組の子どもたちは、バケツやタライに水を準備してこども神輿が通るのを待ち、冷たい水をかけたり、声援を送ったりして楽しい時間を過ごしました。昨年は大雨で中止となり、山形県北部豪雨災害が発生し、いまだ復旧の途中であることを忘れてはなりません。

一人ひとりが、自分の好きな遊びを十分に楽しみながら安心して過ごせるように、子どもたちの姿に心を寄せ、一緒に楽しみながら毎日を過ごしていきたいと思います。

今年は、原爆が広島と長崎に投下され、終戦から80年目の夏を迎えます。子どもたちはまだ小さいですが、子どもたちなりにいろいろなことを感じ取ることができます。ご家族みんなで平和について絵本を読んだりお話をしたりしながら、子どもたちの笑顔がこれからもずっと守られるよう願い、楽しい夏をお過ごしいただければ幸いです。



8月聖句「平和を実現する人々は、幸いである。その人たちは神の子と呼ばれる。」

(新約聖書 マタイによる福音書 5章 9節)

宗教主任 山本 孝根

イエスさまが「平和」という時、ヘブライ語の「シャローム」の意味があります。これは、争いがなく、一見すれば平穏であり、波風が立たないように見える状態を言っているではありません。そうではなく、神さまとわたしたちの間に、本当の穏やかな関係があり、それによって、わたしたちが周りの人々との間にも穏やかな、思いやりのある関係が築かれているという意味です。

神さまは、わたしたちと「平和」な関係になるために、イエスさまをこの世界に贈ってくださいました。神さ

まから離れてしまい、悲しみに暮れるわたしたちのために、「私の元に戻ってきなさい。私があなたを愛している」と示してくださったのです。「シャローム」は元々、あいさつとして「おはよう、こんにちは、こんばんは、神さまの平和がありますように」という願いを込めて交わされていたのです。その言葉をイエスさまがわたしたちにかけてくださいます。わたしたちが神様と仲直りをして、本当に穏やかな日々を過ごすようにと願ってくださっているのです。世界では今なお、争いが絶えません。悲しみ、苦しみに追われている人たちがたくさんいます。わたしたちは、イエスさまが望まれている「平和」が訪れますようにと、子どもたちと祈りつつ、過ごしていきたいと思います。



8月行事予定

日	曜日	行事予定	職員・その他
1	金	1号認定夏休み(～19日まで)特別保育	
2	土	↓	職員会議(AM)
3	日		
4	月	3.4.5歳児個人面談(PM)	
5	火		職員研修会参加
6	水	3.4.5歳児個人面談(PM)	
7	木		
8	金	↓	
9	土		
10	日	えくぼ絵画展表彰式 13:30 シェルターなんよう	
11	月	山の日	
12	火	1号認定特別保育なし	
13	水	お弁当の日	
14	木		
15	金		
16	土	↓	↓
17	日		
18	月	1号認定特別保育	
19	火	↓	
20	水	1号認定始業日 ①保護者説明会	
21	木		
22	金	避難訓練(不審者対応訓練)	
23	土	早朝作業 7:00～8:00 ②保護者説明会	
24	日		
25	月		
26	火		保健師訪問
27	水	誕生会 10:00～	
28	木		
29	金	15時降園協力日	職員園内研修
30	土		
31	日		

休日・開園時間外の連絡先☆

開園時間 7:15～19:00 月曜日～土曜日
時間外連絡先：080-3190-3039 (園携帯)
(8月より追加) 0238-47-7500 (宮内教会)

4日(月)、6日(水)～8日(金)3.4.5歳児個人面談

面談の際に「子どもの記録」をお渡しします。「子どもの記録」には4月からのお子さんの生活や遊びの様子、友だちとの関わりなど成長の様子を記入させていただいております。保護者の皆さまへお子さんの様子をお伝えし、成長をともに喜びながら、子ども達が健やかに育つことを願いつつ面談の時を持ちます。日程はお伝えしている通りです。駐車場は園舎前、園舎裏になります。

連絡アプリ導入についての保護者説明会

①20日(水)18:00～18:45 ②23日(土)10:00～10:45
新年度説明会でもご案内しておりますICT化について、保護者アプリの登録や、登降園システムなどについての説明会を2日間行います。どちらか出席ください。後日マチコミにて出欠確認いたします。

22日(金)避難訓練(不審者対応訓練)

8月は非常通報装置を使い、不審者に対する避難訓練を行います。警察の方が来て、訓練の様子を見てもらいます。

☆27日(水)誕生会 10:00～

8月生まれのお友だちの誕生をみんなでお祝いします。誕生児の保護者の方も一緒にお祝いしましょう。8月のお楽しみは“ペーパーサポート”です。駐車場は園舎前になります。

☆交通事故や水の事故、

熱中症などに気を付けましょう！

8月は出かける機会が多くなることや、暑さからの疲労やぼんやり運転などによる事故が多く発生します。チャイルドシートを正しく着用し、シートベルトは全席着用して、余裕を持ってお出かけください。水の事故も増えています。水遊びの際は、ライフジャケットを用意して、安全に水遊びを楽しんでください。猛暑による熱中症にも気を付けて、楽しい夏の季節をお過ごしください。